

Denuncia Rusia que EEUU busca simular ataque químico para invadir a Siria



Caracas, 27 ago (RHC) El Ministerio de Defensa de Rusia denunció que Estados Unidos busca aprovecharse de una escenificación de ataque químico en el noreste de Siria para realizar un posterior bombardeo sobre el país árabe con apoyo de varias potencias europeas.

El pasado sábado, Estados Unidos envió al mar Mediterráneo un destructor estadounidense (USS The Sullivans) cargado con 28 misiles (Tomahawk), lo que significó para Rusia una posible preparación sobre un potencial bombardeo con miras de acabar con instituciones gubernamentales o económicas en cualquier zona del territorio sirio.

“Estados Unidos continúa agrupando (buques) portadores de misiles de crucero en la región del Oriente Medio, en relación con los preparativos de una nueva provocación con supuestas 'armas químicas' en la provincia de Idlib”, alertó el despacho de defensa ruso en un comunicado.

El Ministerio de Defensa de Rusia confirmó que los militares han recibido un total de ocho tanques con cloro para perpetrar el supuesto ataque químico en la provincia de Idlib, con la participación activa de la Inteligencia británica.

Por su parte, el presidente de Turquía, Recep Tayyip Erdogan, visitará Irán el 7 de septiembre próximo para una reunión tripartita con el fin de abordar el conflicto en Siria.

La agencia oficial de noticias IRNA destacó que en la cita participarán también las autoridades de Irán y Rusia, ambos países aliados del gobierno sirio.

Por el contrario, Damasco acusa a Ankara de financiar a grupos terroristas que actúan en el territorio sirio desde el inicio de la crisis en 2011.

Aunque el gobierno de Erdogan reconoce su apoyo a formaciones armadas en esa nación, rechaza cualquier vínculo con el Estado Islámico y agrupaciones afines.

La primera ronda de esos diálogos se celebró en el complejo ruso de Sochi en noviembre de 2017, seguida de una segunda en la capital turca en abril de este año.

Durante el nuevo encuentro se analizarán los últimos eventos ocurridos en Siria y las formas de implementar los acuerdos alcanzados en las conversaciones en Kazajistán, conocido como Proceso de Astaná.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/170076-denuncia-rusia-que-eeuu-busca-simular-ataque-quimico-para-invadir-a-siria>



Radio Habana Cuba